

# Mit dem Struwwelpeter wurde die Straße zur bunten Festmeile

**Nordend (cj)** - Frankfurt feiert in diesem Jahr den 200. Geburtstag des großen Frankfurter Arztes, gesellschaftlich engagierten Bürgers und Erfinders des Struwwelpeters Heinrich Hoffmann. Ganz im Zeichen dieser Kinder-

buch-Figur stand das 24. Berger Straßenfest am vergangenen Wochenende, 27. und 28. Juni. Ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm war es, das die Veranstalter von der Interessengemeinschaft Untere Bergerstra-

ße angekündigt hatten. Deshalb waren viele Frankfurter der Werbung gefolgt und bevölkerten, teils dicht gedrängt, bei warmen Temperaturen die untere Berger Straße an beiden Wochenend-Tagen. Viele Geschäfte und

Standbetreiber hatten sich zum Thema etwas einfaches lassen: In den Schaufenstern hingen teilweise vergrößerte Zeichnungen aus Hoffmanns berühmtem Kinderbuch, das Struwwelpeter-Museum verkaufte unbekannte

Hoffmann-Bücher, die Post präsentierte an ihrem Stand eine Sonderedition zum Thema und es gab sogar passende kulinarische Köstlichkeiten im Angebot, wie etwa ein Struwwel-Schnitzel.

**Fortsetzung auf Seite 2**



Am 24. Berger Straßenfest kamen Schauspieler in historischen Kostümen, verkleidet als Student Heinrich Hoffmann, als Paulinchen und als alter Dr. Heinrich Hoffmann, Mitglieder der Theatergruppe Marimotz und Gäste der Ortsvorsteherin Karin Guder (Mitte) und Verkehrsdezernent Lutz Sikorski (in Jeans).

Foto: Christian Schwarz